

# Hockey (Élite féminine): la force de l'équipe, c'est son état d'esprit apprécie Chloé Lapadu

Responsable communication dans une entreprise de la métropole lilloise, Chloé Lapadu (31 ans), troisième saison au Douai Hockey-club, sait choisir ses mots pour évoquer le début de saison encourageant de son équipe, maintenue de justesse en Élite.

(/1378082/article/2023-09-27/hockey-elite-feminine-la-force-de-l-equipe-c-est-son-etat-d-esprit-apprecie)



Par Propos recueillis par Nello Benedetti (CLP)  
Publié: 27 Septembre 2023 à 09h57

🕒 Temps de lecture: 2 min

Partage :



**Chloé, comment êtes-vous arrivée à Douai ?**

« Je jouais à Ronchin. L'équipe féminine a été arrêtée. Je souhaitais continuer à évoluer en Élite. Douai était une opportunité dans un club reconnu dans le milieu. »

### **Que reprenez-vous de la saison dernière un peu galère ?**

« Nous avons couru derrière le maintien toute l'année et on se sauve le dernier match. Mentalement c'était compliqué. Le groupe a failli implorer dans la dernière ligne droite. Ce qui restait d'esprit d'équipe a fait la différence. Mais il était temps que ça se termine. »

### **Comment vivez-vous ce début d'exercice ?**

« Le plaisir retrouvé. Sous la direction de Léo (Leotta, le coach, *ndlr*) notre jeu est cohérent. Il a été validé par notre victoire contre Lambersart, un club référence, pour la première journée de championnat. Dimanche, face à Villa Primrose, on domine tout le match sans réussir à marquer malgré une dizaine de corners et on se fait punir, mais le contenu demeure intéressant et prometteur pour la suite. »

### **Qu'est-ce qui a changé ?**

« La notion de groupe au-dessus des individualités. L'équipe est en reconstruction avec le remplacement de quatre joueuses argentines par quatre autres à la philosophie différente. Les premières, toutes charmantes, étaient trop dans la recherche du dribble, de l'exploit individuel. Celles qui sont arrivées se sont inscrites dans un collectif rendant l'équipe homogène avec un équilibre en phase d'attaque comme de défense. »

### **Comment appréhendez-vous le match à Saint-Germain ?**

« C'est une équipe tactiquement au point. Nous disposons des armes pour réussir un bon résultat. Gardons la bonne attitude et, j'insiste, cet état d'esprit tourné vers le collectif. »

SAINT-GERMAIN-EN-LAYE femmes – DOUAI, dimanche à 14 heures.

VALENCIENNES hommes – DOUAI, samedi à 15 heures.